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Présents 

Henri DEJONGHE Président de la CLE Authie 

Francis PETIT Vice-Président de la CLE 

Pascal SAILLIOT Président CT 1 

Patrick CRESTOT Président CT 2 

Eric KRAEMER Président CT3 

Jean-Michel MAGNIER Président CT 4 

Thierry POILLET CA2BM 

Yves HOSTYN CC du Ternois 

Claude PATTE CC Ponthieu Marquenterre 

Edouard COACHE Association « Moulins au fil de nos cours d’eau » 

Vincent BARA DDTM 80 

Laurent LEJEUNE DREAL Hauts-de-France 

Valérie CHERIGIE Directrice du Symcéa 

Cassandre WAYMEL Animatrice SAGE Authie 

Excusés Animatrice du SAGE de l’Authie 

Philippe FOURCROY Président du Symcéa 

Régis SEINE CC 7 Vallées 

Jean-Marc GRAGLIA OFB 

 

 

Objectif de la réunion : Préparation de la séance plénière 

Ordre du jour : 

1. Bilan annuel ; 

2. Les avis de la CLE ; 

3. Présentation globale du document du SAGE ; 

4. Règlement du SAGE ;  

5. Point sur les délibérations EBF ; 

6. ODJ Séance plénière. 

Pièce jointe au compte rendu :  

• Présentation Power-Point 

 

Relevé de décision en italique. 

Ouverture de la réunion par M. Dejonghe et présentation de l’ordre du jour. 

  

Compte rendu 

Commission permanente 26 novembre 2024 
Salle du conseil Mairie d’Auxi-le-Château 
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1) Bilan annuel 

Réunion 2024 

Diapo 3 à 13 

Liste des réunions : 

- 4 réunions de commissions thématiques ; 

- 2 réunions de comité de rédaction ; 

- 4 réunions de consultation pour les zones humides et les espaces de bon fonctionnement des cours 

d’eau ; 

- 2 réunions et des entretiens avec les EPCI pour l’expertise relative à la ressource en eau. 

Il sera important de faire apparaitre la réutilisation des eaux usées traitées dans les recommandations / 

solutions proposées à la fin de l’étude (Hydrologie, Milieux, Usages, Climats) sur la disponibilité de la 

ressource en eau. 

2) Les avis de la CLE 

Diapos 14 à 19 

Consultation de la CLE pour 3 avis : 

- Augmentation de la production avicole (Quoeux-Haut-Maînil) 

- Augmentation de la production, pisciculture de Beauvoir-Wavans 

- Dévoiement de cours d’eau à Doullens 

Les trois avis sont favorables. 

Remarque il faudra être vigilant par la suite, cette année il y a eu 2 incidents avec des poissons morts ou 

vivants échappés de piscicultures sans qu’on en connaisse les causes. Il faut faire attention à ce que cela reste 

un service rendu par l’Authie. 

Concernant les problèmes d’érosion et d’inondation, il est important de mettre en avant le principe de 

solidarité entre l’amont et l’aval. Il faut que les élus jouent leur rôle et véhiculent ce discours. 

3) Présentation globale du document du SAGE 

Diapos 20 à 34 

Présentation du Sommaire et des enjeux et objectifs généraux.  

Présentation de dispositions phares. 

Ajouter une partie présentant la structure de la partie concernant les dispositions. 

Montrer les illustrations réalisées par Chloé Beaucé. 

Imprimer au moins 3 documents en papier pour le jour j. 

Rappeler la portée juridique, la structure du PAGD, mettre les remarques de façon synthétique. 

4) Règlement du SAGE 

Diapos 35 à 40 

Présentation de la composition du règlement et de chaque article. 
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Rappeler la portée juridique. 

Ajouter les dérogations possibles pour la règle sur la diapo de synthèse. 

5) Délibération EBF 

 

6) Ordre du jour de la séance plénière 

On garde le même ODJ que pour la commission permanente sauf que le point sur les délibérations passe dans 

la partie « bilan annuel » 

 

Lors de l’impression du document, il faudra décider si l’atlas cartographique sera imprimé au format A3 ou 

A4. 

 

 

M. Dejonghe remercie les participants de leur présence et clôture la séance. 


